CAZETTE DES CAMPACIO

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moiss que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, un mois avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à Firmin H. Proulx, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant:
Hoctor A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les aunonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES:

Première insertion......10 centins par ligne Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Coux qui désirent s'adresser tout particulidrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce jeurnal.

ABONNEMENT: }
\$1 PAR AN

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la promière. Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. ABONNEMENT \$1 PAR AN

SOMMAIRE

Revue de la Semaine: La fête na tionale sera chômée le 24 juin, au village de Montmagny.—Les Frères des Ecoles chrétiennes à l'Exposition de la Nouvelle-Orléans.—Nécrologie: Monseigneur Ignace Bourget, archevêque de Martianopolis, décédé le 8 juin.

Causerie Agricole : Nourriture du bétail.

Sujets divers: Valeur alimentaire du petit-lait.—Culture des tomates.—Tailler les arbres fruitiers à la fin de juin.—Nécessité de bien nourrir et de bien soigner le bétail.—Apiculture: S'il est avantageux d'empêcher les ruches d'essaimer; moyen d'empêcher les ruches d'essaimer; de la récolte des ruches; dans quel temps on doit faire la récolte des ruches

Choses et autres: L'industrie agricole.—Découvertes en fait de bourre et de fromage.—Nos vaches Canadiennes.

Recettes: Météorisation des bestiaux.—Guérison des insolations ou "coups de soleil."

Avis à nos abonnés des comtés de Bonaventure, de Gaspé, du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse et de l'Isle du l'rince Edouard.—Nos abonnés à la Gazette des Campagnes dans ces localités éprouveront certainement un retard dans la réception du numéro de cette semaine, car nous ignorous quel moyen prendre pour expédier notre journal par la malle-poste. Poutôtre que d'ici à huit jours nous serons mieux renseigné. A l'heure qu'il est, nous ne pouvons expédier directement nos lettres et les journaux par le train express du chemiu de fer Intercolonial. Depuis laudi, nous recevous nos journaux de Québec et les lettres par la malle venant d'en bas. La chose paratt curieuse, mais c'est le cas. Nous avons écrit à ce sujet, et quand nous aurons recu une réponse à nos lettres, nous donnerons notre explication au public qui a le droit d'être servi d'une manière convenable par le Département des postes. Dans cette affaire, la conduite des officiers supérieurs de la Compagnie du Chemin de fer Intercolonial nous paraît étrange, car part.

REVUE DE LA SEMAINE

La fête nationale à Montmagny.—La Société St Jean-Baptiste de Montmagny chômera dignement la fête nationale mercredi, le 24 juin, au village de Montmagny. Les directeurs de cette association n'ont rien épargné pour faire de cette fête une démonstration solennelle, imposante et grandiose.

On nous informe que les membres de la Société St Jean-Baptiste de Fraserville, sur l'invitation qui leur en a été faite, prendront part à cette grande manifes-

tation religieuse et nationale.

A une assemblée des membres du comité de la Société St Jean Baptiste de Montmagny, tenu le 30 mai dernier, il a été décidé d'inviter à cette fête les rédacteurs des journaux canadiens-français.

MM. les membres du Comité voudront bien accepter nos remerciments pour la gracieuse invitation qui nous a été adressée et que nous acceptons avec plaisir.

Les Frères des Écoles chrétiennes à l'Exposition de la Nouvelle-Orléans.—Il y a quelques temps nous étions heureux de pouvoir signaler les nombreux succès obtenus par les Frères des écoles chrétiennes à l'exposition pédagogique tenue à Londres. La presse fut unanime à louer leur exposition, leur methode d'enseignement et les excellents résultats obtenus par leurs élèves.

Pareil succès, pareilles louanges sont conquis aujourd'hui par les Frères au sujet de leur exposition particulière dans la grande exposition de la Nouvelle-Orléaus. La foule ne cesse de se porter et de stationner devant cette exposition, et de rendre ploine justice à ces vaillants, à ces humbles éducateurs de la jeunesse. On admire les travaux des maîtres et des élèves et la variété des connaissances qu'ils distribuent à leurs jeunes écoliers.

gnie du Chemin de fer Intercolonial nous paraît étrange, car nous n'étions pas habitués à aucun manque d'égard de leur sont en France, en Amérique les Frères sont admirés et on cherche à imiter leur méthode. Ils sont venus